

# Weihnachten 2020 – Anders, aber auch schön!

Stimmungsvolle Adventswochen liegen hinter den Kindern unserer Einrichtung!

In den Gruppen hatte der Advent Einzug gehalten. So wurden die Gruppenzimmer zu Beginn der Adventszeit mit selbstgebastelten Sternen und Krippen festlich geschmückt. Die neuen Lichterketten der Herzensschwester aus Dammbach haben für die passende Atmosphäre gesorgt. Weihnachtliche Bilderbücher, Adventsgeschichten und Fingerspiele erfreuten die Kinder in dieser magischen Zeit genauso, wie das tägliche Entzünden des Adventskranzes.

So wurde den Kindern eindrucksvoll vor Augen geführt, dass Weihnachten immer näher rückt. Auch die Eltern wurden bei Interesse in die adventlichen Aktivitäten miteingebunden.

Mit unserem „Lebendigen Adventskalender“ verschickten wir täglich eine Türchen per Email, mit verschiedenen Inhalten. Angefangen bei der Gestaltung einer Adventsspirale, über eine Schnitzeljagd durch Mönchberg, selbstgedrehten Videos, bis hin zu Bastelideen für zu Hause.

Eine besondere Überraschung erwartet Euch am 24 – wir sind gespannt, ob es Euch gefällt!

So wünschen wir Ihnen, dass Sie trotz der allgemein schwierigen Umstände ein schönes, stimmungsvolles Weihnachtsfest mit glänzenden Kinderaugen feiern können. Genießen Sie die freien Tage mit Ihrer Familie.

Zum Schluss noch ein herzliches Dankeschön an Sie, liebe Eltern!

Vielen Dank für all Ihre Fürsorge, Ihre Bemühungen, Ihre Rückmeldungen und Ihr Durchhaltevermögen.

Die letzten Monate haben uns gezeigt, wie unendlich wichtig es ist, dass wir ( Team und Eltern) als Partner zusammenarbeiten und wir sind dankbar, dass uns dieses Miteinander durch die Zeit trägt.

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich und Ihre Mitmenschen auf.

Wir wünschen Ihnen ein gutes, neues Jahr 2021!

Herzliche Grüße, Ihr Kitateam St.Martin